

Senioren kämpften um den Schach-Titel



Zwölf Senioren im Alter von 60 bis 85 kämpften in Salzburg um den Titel eines Senioren-Landesmeisters im Schach. Nach sieben spannenden Runden, die an sechs Tagen ausgetragen wurden, konnte sich Reinhard Vlasak vom ASK Salzburg mit 6 Punkten als Landesmeister kürzen lassen. Auf den Plätzen landeten Herbert Doppelhammer (ATSV WSV Ranshofen, 5,5 Punkte) und Alois Grundner (USK Utten-dorf, 5 Punkte). Im Bild: Reinhard Vlasak und Alois Grundner.

Von Alois Grundner

Die Grillsaison ist eröffnet

Es bruzzelt auf den Terrassen, die Griller sind wieder im Dienst.

■ ZELL AM SEE (gud). Auch Kunden im Baumarkt und Gartencenter Ebster in Zell am See erlebten am Pfingst-wochenende ein ganz spezielles Grillereignis. Sie durften ausgezeichnete Grillware von der größten Smokerlok Österreichs verkosten. Grillmeister **Manfred Schwarz** von „Joe's Barbecue Smoker“ bereitete das Grillgut für die Besucher zu. „Das Fleisch liegt vier Stunden lang bei 120 Grad im Smoker. Dadurch ist es besonders saftig und nicht trocken“, erklärte der Grillchef.

Ein besonderer Geschmack „Im Unterschied zu herkömmlichen Grillern kommt das Fleisch beim Smoker nicht mit dem Feuer in Verbindung und erhält dadurch einen besonderen Geschmack und eine bessere Qualität“, so Schwarz. Die



Marktleiter **Florian Schernthaler** und Grillchef **Manfred Schwarz** mit Österreichs größter Smokerlok.

Foto: BB

Kunden, die im Zelt im Gartenbereich seine Spezialitäten kosteten, zeigten sich allesamt begeistert.

„Das Fleisch ist ausgezeichnet, es hat einen sehr guten Geschmack“, freuten sich beispielsweise auch **Brigitte und Harald Gole** aus Saalfelden.



Harald und Brigitte Gole ließen sich das Grillfleisch aus dem Smoker schmecken.

PINZGAU BRÄU
DAS CRAFT BIER

Pinzgauer

BRAU-SOMMER

— BRAUEREIFEST —

28. Mai '16

Von 13.00 bis 19.00 Uhr // am Vorplatz der Pinzgau Bräu
Nur bei Schönwetter!

Bier (auch) vom Fass
Live Musik mit „Austria II“
(Austropop vom Feinsten)

Köstliches aus dem
Planet Café - Airstream
Trailer vor Ort.

Planet Café

www.pinzgau-braeu.at

Lions-Flohmarkt als Publikumsmagnet



Foto: BB

■ Auch heuer erwies sich der Flohmarkt des Lions Clubs Zell am See als Publikumsmagnet: Zahlreiche Besucher aus nah und fern kamen am vergangenen Freitag und Samstag in die Zeller Eishalle, um sich an den Schnäppchen zu erfreuen. Die Zeller „Löwen“

unterstützen vorwiegend Menschen und soziale Projekte aus der Region, sind im Bedarfsfall diesbezüglich aber auch flexibel. Im Bild: Incoming-Kassier **Martin Holzwieser** (links) und Incoming-Präsident **Peter Nocker**. Sie übernehmen ihre Ämter mit 1. Juli 2016. (cn) 1737485